

Encuentro Anual

Bautistas de todo el mundo se reunieron en Malasia para el Encuentro Anual de la Alianza Mundial Bautista

Más de 300 líderes y delegados de distintas partes del mundo se reunieron en Kuala Lumpur, la capital de Malasia, para el Encuentro Anual que la Alianza Mundial Bautista (AMB) realizó desde el 4 al 9 de julio pasados.

El Encuentro Anual abarcó las reuniones de un número de grupos de la AMB, que incluyeron las celebraciones del Concilio General y del Comité Ejecutivo; además de los subcomités, grupos de mujeres, hombres, el Departamento de Jóvenes, reuniones de las Regiones, y comisiones de las Divisiones de Libertad y Justicia, Misiones, Evangelismo y Reflexión Teológica, entre otras.

Entre los eventos hubo un Seminario de Comunicaciones para líderes y comunicadores de las Convenciones y Uniones de Iglesias en la región de Asia/Pacífico, de la cual también participaron los delegados interesados del Encuentro Anual. Los tópicos tratados incluyeron comunicados en la prensa escrita; elaboración de nuevas historias, producción de

newletters, noticias en las redes de comunicación social; desarrollo de un plan estratégico de comunicación para Convenciones e Iglesias; y el uso de los medios audiovisuales para una más efectiva comunicación.

El programa incluyó también el desarrollo de tres foros que mostraron el trabajo y testimonio en la región de Asia/Pacífico; la reciente crisis en Japón como consecuencia del terremoto, tsunami y la fuga de material radioactivo de una planta nuclear, seguido por una discusión sobre el tema y también "la Biblia y el pluralismo religioso".

También hubo grupos de afinidad para pastores, jóvenes y responsables del trabajo juvenil, líderes en misiones y misioneros, líderes bautistas responsables de Educación Académica, como así también se trató el tema de la Red de Líderes denominacionales.

El premio Denton y Janice Lotz a los Derechos Humanos, se entregó a Wati Aier, Responsable del Seminario Teológico Oriental de Dimapur, Nagaland, un estado en el noreste de la India. Aier, que integra el Foro para la Reconciliación en

Naga, ha sido reconocido por sus esfuerzos de casi dos décadas de trabajo para alcanzar la paz entre las distintas facciones de Naga.

Los conflictos que comenzaron hace más de 50 años, llevaron a una situación política de inestabilidad y registran más de 2.300 insurgentes muertos entre 1992 y 2009.

Entre los tópicos que trataron las comisiones, figuraron "La Naturaleza de la Iglesia" por David Wyman de Canadá, "El Rol de los Seminarios en la promoción de un Cristianismo pensante" por Brian Harris de Australia, "Paz y la misión de Dios" por Donald Berry de los Estados Unidos y un escrito de Pablo Moreno de Colombia sobre la formación de líderes cristianos.

Cada jornada comenzó con un culto de adoración. Adicionalmente una "Celebración con los Bautistas de Malasia", tuvo lugar el día 8 de Julio.

En representación de nuestra Asociación Bautista Argentina, participó el presidente, quien integra el Concilio General y el Comité Ejecutivo de la AMB, además de otras comisiones.



Cena de bienvenida en el Encuentro Anual de la AMB en Malasia

De cara al 16° Congreso Mundial Bautista Juvenil

Dando espacio a la juventud

Jóvenes bautistas de todo el mundo celebraron el Día Mundial de la Oración del Joven Bautista el 12 de Junio.

Esto nos brinda la oportunidad de reflexionar en el valor que la juventud en general brinda al mundo, y a la iglesia en particular.

Los jóvenes están buscando pertenecer. Se esfuerzan por hacer una contribución valiosa a la familia global. El desafío siempre ha sido encontrar su lugar. Por un lado, ellos ofrecen esperanza y esto sirve como señal de que la iglesia seguirá existiendo.

Por otro, a menudo son vistos como amenaza a las estructuras existentes, y constantemente se les recuerda que son "la iglesia del mañana". Por lo tanto, no resulta extraño que nuestros jóvenes encuentren difícil sino imposible sentirse cómodos en muchas iglesias. Ellos esperan ser considerados parte de la comunidad que los relega a ser "la parte de atrás del omnibus"

En la Alianza Mundial Bautista (AMB), el ministerio para jóvenes menores de 35 se centra la importancia en este segmento subutilizado, muy eficaz y competente de la sociedad.

Desde 1930, los líderes de la AMB han estado creando el espacio para asegurar que la voz de

la juventud sea escuchada. Nos sentimos desafiados a adoptar y aprovechar el potencial de los jóvenes con el objetivo de que participen en la vida total de la iglesia y la sociedad. Son estos jóvenes, si les damos el espacio, los que nos ayudarán a tomar el futuro.

En la era de Facebook y Twitter, y con el avance de la tecnología moderna el más maduro necesita repensar cómo mantener a los jóvenes a la distancia. A diferencia de años pasados, es la generación más vieja la que está en peligro de quedarse atrás.

Al celebrar otro Día Mundial de la Oración del Joven Bautista, hagamos un compromiso de



introducir a nuestra juventud en el redil como verdaderos socios para bien del Reino. El enfoque de la celebración de este año fue "Profundizar en la oración".

La AMB nos desafía a llegar y ayudar a los jóvenes a comprender que el futuro realmente es aquí, que su tiempo para participar y contribuir al crecimiento de la Iglesia y de la sociedad, ha llegado.

Lanzamiento Especial para maestros y alumnos de Escuelas Dominicales



Estudie la Biblia de la mejor manera.

ABA pone a disposición de todos aquellos que quieran estudiar la Biblia, el segundo tomo de una colección de estudios sistemáticos. Preparada con la intención de desafiar tanto a maestros como a alumnos, a profundizar en las verdades de la Palabra recorriendo sus libros capítulo a capítulo.

Un material preparado por Alejandra Lovecchio de Montamat para jóvenes y adultos respaldado en una bibliografía de obras clásicas y modernas reconocidas por la grey evangélica.

2do. Tomo: El Evangelio de San Juan Segunda Parte

INCLUYE Prólogo teológico • Citas bíblicas • Diccionario • Exégesis • Conclusiones • Ejercicios de interpretación • Ejercicios de reflexión • Bibliografía

Salió el
2do. tomo

Informes y pedidos a: aba@bautistas.org.ar // (011) 4806-7700